

# Diemelspatzen hervorragend

## 41 Punkte beim Wertungsspielen

■ **Korbach.** Nach langer und intensiver Vorbereitung hat das Akkordeon-Orchester Diemelspatzen zum dritten Mal nach 1998 und 2001 am Internationalen Musikfestival in Innsbruck teilgenommen. Bei diesem alle drei Jahre stattfindenden Event treffen sich mehr als 200 Akkordeon-Orchester und Ensembles aus ganz Europa und darüber hinaus.

An zwei Tagen finden parallel Wertungsspiele statt, bei denen die musikalischen Vorträge der Gruppen durch eine international besetzte Jury bewertet werden.

Die Ensembles werden dabei nach Schwierigkeitsgrad der Musikstücke in Gruppen ein-

geteilt. Die Diemelspatzen, die drei Sätze der Originalkomposition „Patchwork“ in einer Bearbeitung von Hans-Günther Kölz vortrugen, erhielten in der Mittelstufe das beste zu vergebende Prädikat „hervorragend“ mit 41 von 50 möglichen Punkten.

Damit belegte das Korbacher Orchester mit seinem Dirigenten Hans Petersen von 27 Orchestern in dieser Klasse den sechsten Rang und stellte damit seine musikalische Leistungsfähigkeit unter Beweis.

„Es ist toll zu sehen, wie dieser Dirigent mit seinem Orchester arbeitet und kommuniziert, lautete einer der Kommentare von Zuhörern nach dem Auftritt.“ (ce)



Die Diemelspatzen in Innsbruck: Beim internationalen Wettbewerb bewiesen sie ihr Können.

Foto: Privat